



PROGRAMA DE CLUBES DE CATEGORÍA SUPERIOR

Salamanca recibe más de 158.000 euros de la Junta

Subvenciona a Avenida, UDS, Guijuelo, Navega y la Usal

D. G. / SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha aprobado una inversión de 1.700.000 euros para el Programa de Clubes de Categoría Superior en la temporada 2011-2012. En esta edición, el Programa presenta dos novedades. Por un lado, incluye competiciones de deporte femenino que se han considerado homologables a otras competiciones de categoría masculina, lo que supone la inclusión de los equipos que participan en la Primera División de Balonmano Femenino, la Segunda División de Fútbol Femenino y la Segunda División de Fútbol Sala Femenino y, por otro lado, se incrementa a 59 el número de clubes para que más deportistas se puedan beneficiarse de programa.

Los clubes que participan en este programa difundirán, en sus actividades deportivas, la imagen de Castilla y León para promocionar y consolidar la nueva imagen de marca *Castilla y León es Vida* en los ámbitos provincial regional, nacional e internacional.

INVERSIÓN EN SALAMANCA

La provincia de Salamanca se verá beneficiada de este programa principalmente por la ayuda a cinco de sus clubes deportivos de elite. En total, las entidades salmantinas recibirán 158.400 euros, repartido de la siguiente manera: el club que mayor inversión soporta es el Perfumerías Avenida, que recibirá 74.000 euros, algo más de mil euros menos que lo percibido la pasada temporada. Mayor es el descenso de la ayuda para la UD Salamanca, segundo club



La UDS seguirá patrocinada por la marca 'Castilla y León es vida'.

ALMEIDA

que más dinero percibe. La pasada campaña recibió más de 103.000 euros, mientras que para esta temporada la partida será de 57.600. Sin duda alguna, el descenso de categoría ha mermado considerablemente la ayuda. También se ha reducido prácticamente a la mitad la subvención para el CD Guijuelo, que pasa de percibir la pasada campaña más de 36.000 euros a los 18.800 de esta temporada. Se incorporan como nuevos clubes subvencionados el Navega, que debido a la novedad introducida para este año con la cual se pretende equipar el deporte masculino con el femenino, recibirá 5.000 euros de ayuda gracias a su trabajo en el fútbol femenino que ha llevado a su primer equipo a jugar en categoría nacional. También percibirá, gracias a los ascensos de la pasada temporada, una cantidad de 3.000 euros la Universidad de Salamanca. La

pasada temporada la provincia de Salamanca se embolsó en torno a 215.000 euros, el doble de lo que ingresarán ahora los clubes salmantinos. Curiosamente, la UD Salamanca podría haber *arrancado* algún pellizco más de estar funcionando su Fundación, como sí sucede en los casos de otros clubes de la Comunidad Autónoma.

LA CRISIS PASA FACTURA

No solo la provincia de Salamanca ha visto recortada su partido. Todo el deporte regional ve cómo la crisis económica nacional pasa factura, puesto que la inversión total de la Junta el año pasado rebasó los dos millones de euros, trescientos mil euros más que para esta campaña. En total, desde que se puso en marcha el Programa en el año 2005, la Junta ha aportado casi veinte millones de euros al deporte castellano y leonés. ■